

Santos admite ante Asamblea

# Gastos de los CDS en presupuestos de JRD

Regresó Rivas Leiva

## Las libertades de un pueblo no son negociables, dice

Las libertades de un pueblo no son objeto de negociaciones, son derechos que no tienen condiciones estímulos el Dr. Luis Rivas Leiva, secretario general del Partido Social Demócrata, al comentar a The New York Times, la propuesta del presidente Daniel Ortega.

El mandatario nicaragüense había expresado que daria todas las libertades al pueblo nicaragüense si se suspendían las actividades

de la contrarrevolución. El líder del PSD señaló que la ley de emergencia que las libertades conculcadas por el somocismo y el sandinismo al pueblo nicaragüense, deben ser devueltas sin que medien actitudes de otros gobiernos o naciones, a pocas horas de arribar, al

pais procedente de una exitosa gira por los Estados Unidos.

El Partido Social Demócrata, agrega Rivas,

Leiva, ha mantenido reiteradamente que las libertades secuestradas por el Frente Sandinista y las desviaciones de nuestro proyecto original de gobierno, son las causas que fortalecen la lucha armada de los antisandinistas.

Hasta el momento el Frente Sandinista no ha dado muestras de iniciar conversaciones ni con los nicaragüenses que luchan

cívicamente en el país ni con

los que están fuera de las fronteras patrias para lograr la paz interna. Finalmente dijo al The New York Times que los mismos norteamericanos no tendrían argumentos, para ayudar a los grupos armados si aquí en Nicaragua existiera un proceso democrático.

El político socialdemócrata fue recibido en el aeropuerto Augusto César Sandino, por una regular representación de su partido.

## Granada mata a joven leñador

LOS BRASILES (Belarmino). - El viernes 9 de junio y en el lugar conocido como "El Tempisque", una granada de fragmentación terminó con la vida del joven Rodolfo Espinosa Blanco, mientras este cortaba un poco de leña. Espinosa Blanco se encontraba en el sector antes apuntado cortando un palo

de leña, con tan mala suerte que al lanzar uno de los machetazos, el machete golpeó fuertemente el artefacto mortífero que de inmediato explotó y terminó con la vida del infeliz joven, joven. Personas que comentan el suceso, dicen que probablemente algún militar pasó por el lugar y se le cayó la susodicha granada.

Los restos mortales del joven Espinosa Blanco, fueron trasladados a esta comarca de donde era originario y vivía con sus padres Orlando Espinosa y doña Ena Blanco de Espinosa.

Los funerales tuvieron lugar el sábado 8 de junio, siendo enterrado en el cementerio de Los Brasiles.

CENSURADO EN LA PRENSA

12 JULIO DE 1950